



本市出身の中西和久さんが近況を報告

本市出身の俳優・演出家で、大牟田大使でもある中西和久さんが3月11日、関市長を表敬訪問しました。長年、演劇の世界に身を置き、多くの受賞歴を持つ中西さんは「昨年の久留米公演は盛況でした。でも生まれ育った大牟田の風景が私の原点。大牟田でもできれば」と話しました。

普光寺に梅が咲きほこりました

厳しい寒さの影響で、例年より開花が遅くなつた今年の臥龍梅。3月10日頃には見頃を迎えた。多くの人が普光寺を訪れました。境内には、飛梅や枝垂れ梅など約200本の梅が咲き乱れ、訪れた皆さんには香りを楽しんだり、写真を撮ったりして春の一日を過ごしていました。



上内小学校4年生が環境大臣賞を受賞！

未来の地球、次の日本をつくる次の世代に、子どもたちが「守り残したい環境・創りたい未来」について思ったことや考えたことを動画で発信する「Green Blue Education Forum コンクール」において、上内小学校の4年生児童3人が環境大臣賞を受賞しました。3月16日に行われた関市長への報告会では、受賞の喜びを元気いっぱい報告しました。



ウクライナの平和を願い

市では、ロシアからの軍事侵攻を受けているウクライナの平和を願い、3月4日から市庁舎をウクライナ国旗をイメージした黄色と青色にライトアップしています。1日も早く同国情勢が安定し、平和が戻ることを願っています。

初！自衛隊から感謝状が贈呈

自衛官募集に関する協力において功績があったとして、自衛隊福岡地方協力本部から感謝状が贈呈されました。本市が自衛隊から感謝状の贈呈を受けるのは、今回が初です。関市長は「今後も連携強化を図っていきたい」と力強く語りました。